

## Press Release

### **Mandiri AXA General Insurance dan Mandiri Tunas Finance Tingkatkan Sinergi Hadirkan Perlindungan atas Nilai Awal Aset Kendaraan**

**Jakarta, Selasa 19 November 2013** – Kerjasama antara Mandiri AXA General Insurance dengan Mandiri Tunas Finance (MTF) kini semakin erat dengan terus menghadirkan inovasi perlindungan kendaraan bermotor bagi nasabah. Sinergi antar dua anak perusahaan Grup Bank Mandiri tersebut diumumkan di Jakarta melalui peluncuran program *Guaranteed Asset Protection*, yaitu perlindungan atas nilai awal aset kendaraan apabila terjadi klaim kerugian total.

Peluncuran tersebut dilaksanakan hari ini dan dihadiri oleh Direktur Penjualan dan Distribusi Mandiri AXA General Insurance, Syah Amondaris; Sales & Marketing Director Mandiri Tunas Finance (MTF), Harjanto Tjitohardjojo; serta *Regional Head AXA Creditor Services Asia*, Phillipe Demangeat.

“Kami bangga atas kerjasama yang diumumkan hari ini, strategi bisnis utama Mandiri AXA General Insurance adalah bertumbuh dengan meningkatkan kehadiran kami di pasar serta berinovasi untuk memberikan layanan yang terbaik bagi nasabah bekerja sama dengan mitra kami dari grup Bank Mandiri,” kata Syah Amondaris. “Nasabah asuransi yang kehilangan kendaraannya, akan mendapat penggantian sesuai dengan nilai pasar; namun melalui program GAP, dengan sedikit tambahan premi, mereka akan menerima penggantian sesuai dengan nilai awal saat pembelian.”

Penyusutan nilai aset kendaraan yang berkisar 10-25 persen per tahun sering kali menyebabkan nasabah kendaraan bermotor tidak dapat merasakan secara maksimal nilai kendaraan mereka ketika mengajukan klaim kehilangan total setelah tahun kedua kepemilikan.

“*Guaranteed Asset Protection* merupakan wujud dari komitmen Mandiri AXA General Insurance untuk terus berinovasi dan memberikan solusi perlindungan bagi nasabah melebihi standar industri yang ada. Produk ini juga merupakan salah satu bentuk sinergi yang solid antara Mandiri AXA General Insurance dengan MTF dalam menyediakan layanan terbaik bagi nasabah,” kata Syah Amondaris.

“Sesuai dengan misi untuk mendukung perkembangan kinerja Grup Bank Mandiri, Mandiri Tunas Finance selalu siap meningkatkan sinergi dengan Mandiri AXA General Insurance General Insurance dalam menggarap pasar asuransi kendaraan bermotor yang tengah bertumbuh,” kata Harjanto Tjitohardjojo. “Kami berharap agar ke depannya aliansi strategis antara Mandiri Tunas Finance dan Mandiri AXA General Insurance General Insurance dapat terus memberikan nilai tambah serta kenyamanan bagi pelanggan MTF.”

*Guaranteed Asset Protection* saat ini tersedia bagi nasabah yang mengambil fasilitas kredit kendaraan baru dari Mandiri Tunas Finance di sepuluh wilayah Indonesia yaitu: Semarang, Purwokerto, Medan, Serang, Cilegon, Serpong, Banjarmasin, Samarinda, Malang, dan Mataram.

Selain produk GAP, Mandiri AXA General Insurance juga menawarkan produk asuransi lain seperti asuransi properti dan *personal accident* untuk melayani kebutuhan perlindungan nasabah Bank Mandiri.

Mandiri AXA General Insurance terus memperluas jaringannya dengan titik layanan di 28 kota di Indonesia serta mempunyai armada Layanan Derek dan layanan Bantuan Darurat di Jalan Raya. Mandiri AXA General Insurance juga mendedikasikan petugas *customer service* dan *surveyor* untuk menangani kebutuhan nasabah *walk in* yang datang ke cabang selama 5 hari dalam seminggu.

### **Tentang Mandiri AXA General Insurance**

PT Mandiri AXA General Insurance General Insurance adalah perusahaan patungan antara dua perusahaan besar, yakni PT Bank Mandiri (Persero) Tbk – institusi keuangan terbesar di Indonesia sebagai pemegang 60% saham – dan AXA – salah satu perusahaan asuransi dan manajemen aset terbesar di dunia. PT Mandiri AXA General Insurance General Insurance memberikan beragam solusi perlindungan melalui berbagai produk dan layanan asuransi umum terbaik untuk memenuhi kebutuhan nasabah dan mitra bisnis.

Dengan gabungan kekuatan keahlian global AXA dalam bidang asuransi dan jaringan luas Bank Mandiri sebagai institusi keuangan terbesar di Indonesia, PT Mandiri AXA General Insurance

General Insurance berkomitmen untuk menjalankan bisnis secara bertanggung jawab dan membangun hubungan yang didasari kepercayaan dengan semua pemangku kepentingan.

### **Tentang Mandiri Tunas Finance**

PT Mandiri Tunas Finance berdiri pada tanggal 6 Februari 2009 yang ditandai dengan diakuisisinya 51% saham PT Tunas Financindo Sarana yang dimiliki PT Tunas Ridean Tbk, oleh PT Bank Mandiri (Persero) Tbk. Setelah akuisisi, nama PT Tunas Financindo sarana berubah menjadi PT Mandiri Tunas Finance. Mandiri Tunas Finance memberikan solusi pembiayaan yang mudah dan cepat dengan suku bunga yang kompetitif bagi konsumen untuk memiliki mobil (baru dan bekas), sepeda motor (khusus daerah Lampung), dan kendaraan niaga serta alat-alat berat, baik untuk perorangan maupun perusahaan. Jenis pembiayaan yang disalurkan adalah Pembiayaan Konsumen dan Sewa Guna Usaha (*leasing*).

Untuk mendukung perkembangan bisnisnya, perseroan telah memiliki 76 kantor cabang yang setia melayani semua konsumennya yang tersebar di 27 provinsi di Indonesia. Perseroan juga terus menerus melakukan ekspansi dengan memanfaatkan jaringan dan infrastruktur yang dimiliki oleh Bank Mandiri yang ada di seluruh Indonesia melalui program-program aliansi strategis. Di tahun 2014, perseroan juga berencana melakukan ekspansi bisnisnya dengan membuka 10 titik unit jaringan pemasaran baru untuk mengoptimalkan penerasi market.

Sampai dengan Oktober 2013, jumlah pembiayaan yang disalurkan mencapai Rp9,5 triliun dari target di tahun 2013 sebesar Rp12 triliun. Mayoritas pembiayaan adalah di mobil baru sekitar 86%.

Dengan dukungan kuat dan aliansi strategis dengan PT Bank Mandiri (Persero) Tbk maupun antara perusahaan anak Bank Mandiri, PT Mandiri Tunas Finance berkeyakinan mampu mewujudkan visi dan misinya untuk menjadi salah satu dari 3 perusahaan pembiayaan otomotif terbesar di Indonesia di tahun 2014.

**Berita pers ini dapat diakses melalui: [www.axa-mandiri.co.id/general](http://www.axa-mandiri.co.id/general)**

**Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi *Corporate Communications*:**

**Krisna Maharani**

[krisna.maharani@axa-mandiri.co.id](mailto:krisna.maharani@axa-mandiri.co.id)